

Coup de pouce Clé : les participants récompensés

30/05/2012 05:27



Arnaud Clément et Nadia Gluckstein, de l'APFEE.

Organisés depuis 2005 dans le cadre du Dispositif de réussite éducative, les onze clubs " Coup de pouce Clé " connaissent un franc succès. Gérée par le Dispositif de réussite éducative en collaboration avec l'Association pour favoriser l'égalité des chances à l'école (APFEE) et l'Éducation nationale, l'opération répond à un simple et louable but : favoriser l'exercice de la lecture à des enfants et adolescents donnant des signes de fragilité scolaire, à travers une prise en charge collective ou individuelle.

Neuf écoles

Onze clubs de cinq enfants représentant neuf écoles : les " Coups de pouce Clé " 2011-2012 avaient réuni une foule importante, hier soir, dans les locaux du collège Rosa-Parks, à l'occasion de la remise des attestations de bonne participation ayant valeur de cérémonie fin d'année scolaire. Outre les fameuses attestations, les jeunes participants et leurs parents ont aussi reçu des cahiers de vacances ainsi que des livres et des cadeaux offerts par la ville de Châteauroux.

Pour Arnaud Clément, adjoint en charge des affaires scolaires, « *le dispositif fonctionne très bien. Les enfants progressent d'année en année et c'est le plus important. Nous devons maintenant nous atteler à pérenniser l'opération. Pour se faire, nous aurons besoin des mêmes moyens financiers l'an prochain que ceux qui étaient les nôtres cette année.* » Le message est passé.